

seguimiento de las previsiones del Plan General respecto a los bordes del arroyo Camarmilla.

La edificabilidad residencial de la parcela anterior quedaría transferida a la parcela sur, rematándose el bloque lineal existente a lo largo de la calle Bretón y prolongando esta calle para enlazar con el camino del cementerio. La parcela restante quedaría reservada para usos terciarios-comerciales, acumulando la ocupación en el borde norte para liberar un espacio libre de plaza urbana. Con el mismo aprovechamiento actual de 0,7 milímetros cuadrados, más el correspondiente a la transferencia de la parcela anterior.

Así la calificación concreta sería:

Zona 5.^a Centro de Actividad. Grado 2.^o

Se introduce un nuevo grado (2.^o) en esta Ordenanza (5.^a), modificando en este sentido el artículo 6.15, zona 5.^a Centro de Actividad, de las Normas Urbanísticas.

La parcela industrial correspondiente a la antigua factoría J.F. se recalifica también con ordenanza de zona 5.^a, grado 2.^o, disminuyendo el aprovechamiento actual y limitando el área de ocupación al borde sur para liberar el mayor porcentaje de superficie (5.000 metros cuadrados), de zona verde que conecte con la existencia en el borde norte.

Por último se recalifica como zona 7.^a, Especial, grado 1.^o, la parcela más al norte permutada anteriormente al Arzobispado de Alcalá, posibilitando la construcción de un centro parroquial. Esta parcela viene calificada en el planeamiento vigente con ordenanza de zona 3.^a, Residencial Multifamiliar, grado 1.^o

Publicar el presente acuerdo en el «Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid» y «Boletín Oficial del Estado», en cumplimiento de lo establecido en el artículo 15 del Decreto 69/1983, de 30 de junio; artículo 44, en relación con el 56, de la vigente Ley del Suelo y artículo 134 del Reglamento de Planeamiento.»

Lo que se hace público para general conocimiento, significándose que el transcrito acuerdo agota la vía administrativa, pudiendo interponerse contra el mismo recurso de reposición, previo al contencioso-administrativo, para ante el Consejo de Gobierno de la Comunidad de Madrid, en el plazo de un mes a contar desde el día siguiente a la fecha de inserción de la presente Orden, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 14.1 del Decreto 69/1983, de 30 de junio, antes citado, significándose que el mismo deberá ser presentado por conducto de esta Consejería de Política Territorial.

Madrid, 21 de diciembre de 1989.—El Consejero, Eduardo Mangada Samain.

1224 RESOLUCION de 23 de noviembre de 1989, de la Dirección General del Patrimonio Cultural de la Consejería de Cultura, por la que se acuerda tener por incoado expediente de declaración de Bien de Interés Cultural, a favor de la zona arqueológica del término municipal de La Cabrera (Madrid).

Vista la propuesta formulada por el Servicio de Patrimonio Arqueológico, y de conformidad con lo establecido en los artículos 6. a) y 9.2 de la Ley 16/1985, de 25 de junio, del Patrimonio Histórico Español, y 11.1 del Real Decreto 111/1986, de desarrollo parcial de la citada Ley. Esta Dirección General ha acordado:

Primero.—Tener por incoado expediente, con los efectos previstos en la Ley y Real Decreto indicados, de declaración de Bien de Interés Cultural, con categoría de zona arqueológica, a favor del lugar cuya descripción es la siguiente:

Denominación: Zona arqueológica de La Cabrera.

Localización: Comunidad de Madrid. Municipio de La Cabrera.

Descripción: Dentro del entorno arqueológico de la Comunidad de Madrid, la zona declarada arqueológica en el municipio de La Cabrera tiene un interés especial al mantener agrupados cuatro modelos de poblamiento diferentes en lo que a eras históricas se refiere:

En primer lugar, el establecimiento de Cancho Gordo, situado en la cota más alta del entorno, controlando las vías de comunicación entre la submeseta norte y sur, siendo su cronología aproximada hacia el Bronce Pleno.

A continuación, el yacimiento Hoya de la Cabeza, un castro de la Edad del Hierro que, posiblemente, tenga las mismas condiciones de asentamiento que el anterior y a una distancia de éste de no más de 1.000 metros en línea recta.

Se localiza también una necrópolis cristiano-medieval en la vertiente sureste de la cota Hoya de la Cabeza. Posiblemente esta necrópolis fue ocupada como lugar de culto a los antepasados en épocas anteriores.

Finalmente, a medio camino entre Cancho Gordo y Hoya de la Cabeza, se encuentra el Monasterio Franciscano de origen Benedictino de San Antonio, actualmente en proceso de restauración y excavación.

Estos cuatro modelos de asentamiento, cada uno de ellos distinto, hacen de la zona declarada como arqueológica, un ejemplo de perduración histórica de un hábitat determinado durante casi cinco milenios que nos ofrecen parte de la historia y protohistoria de la Comunidad de Madrid.

Delimitación: Los límites geográficos de la zona son: Al sur, la carretera MV 6251, entre los kilómetros 1,5 y 3, La Cabrera-Valdemanco; por el norte, la cota Cancho Gordo y parte de la ladera norte; el límite este pasa por la finca Rebellanos, dirección Cancho Gordo, y al oeste, el límite del término municipal con Valdemanco.

Los límites topográficos son los siguientes:

Vértices	Coordenadas
1	4.523.2/447.0
2	4.525.3/446.6
3	4.525.6/448.6
4	4.525.6/445.8
5	4.525.3/445.8
6	4.523.9/445.9
7	4.523.5/445.9
8	4.523.0/446.4
9	4.523.0/446.6

De los vértices 6 al 7, el límite es el término municipal de Valdemanco.

La superficie abarca de norte a sur 2.600 metros, y de este a oeste 1.000 metros, siendo su extensión total de aproximadamente 2,6 kilómetros cuadrados.

Segundo.—Según lo dispuesto en el artículo 12.2 del citado Real Decreto, que el presente acuerdo se notifique al Ayuntamiento en cuyo término municipal radica dicho bien, a los efectos procedentes, y se comunique al Registro General de Bienes de Interés Cultural, del Ministerio de Cultura, para su anotación preventiva en el referido Registro.

Tercero.—Continuar la tramitación del expediente de acuerdo con las disposiciones en vigor.

Cuarto.—De acuerdo con lo establecido en el artículo 14.1, 2 y 3, del Real Decreto 111/1986, una vez instruido el expediente y acordada la propuesta de declaración de Bien de Interés Cultural de la zona arqueológica de referencia, dar traslado del mismo al Ministerio de Cultura para la resolución que proceda.

Quinto.—Que el presente acuerdo se publique en el «Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid» y en el «Boletín Oficial del Estado».

Madrid, 23 de noviembre de 1989.—La Directora general, Araceli Pereda Alonso.

1225 RESOLUCION de 21 de diciembre de 1989, de la Secretaría General Técnica de la Consejería de Agricultura y Cooperación, por la que se da publicidad al Acuerdo de 22 de noviembre de 1989, por el que se autoriza al Ayuntamiento de Quijorna, de la provincia de Madrid, para adoptar escudo heráldico municipal.

El Ayuntamiento de Quijorna, de la provincia de Madrid, acordó la adopción de escudo heráldico, conforme al artículo 22.2.6) de la Ley 7/1985, de 2 de abril, reguladora de las Bases de Régimen Local y artículos 186, 187 y 188 del Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Corporaciones Locales.

El trámite procedimental se sustanció con arreglo a las normas establecidas en el artículo 187 del Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Corporaciones Locales, figurando el informe a que se hace referencia del mismo.

En su virtud, de conformidad con el artículo 8.1, d), del Decreto de la Comunidad de Madrid 178/1987, de 15 de octubre, a propuesta del Consejero de Gobierno en su reunión de 22 de noviembre de 1989, acuerda:

1.^o Aprobar el escudo heráldico municipal de Quijorna, de la provincia de Madrid, de conformidad con el expediente incoado por el Ayuntamiento, el informe a que hace referencia el artículo 187 del Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Corporaciones Locales, con la descripción siguiente: Medio cortado y partido. Primero de oro, el águila de sable. Seguido, de oro, un quijigo de sinople. Tercero, de gules, torre almenada de oro: Al timbre corona real cerrada.

2.^o Comunicar el presente acuerdo al Ayuntamiento de Quijorna.